

# 28 000 € für die Offene Tür Barbaraviertel

---

Von Julia Schmitz

31. März 2025, 09:00

OKJA



Die Offenen Tür (OT) Barbaraviertel in der Neusser Nordstadt freut sich über eine großzügige Spende in Höhe von 28.000 Euro, die über die Himmelblaue Traumfabrik von der Datev-Genossenschaft zur Verfügung gestellt wurde.

Auf Vorschlag von Katrin Schillings spendete die Genossenschaft das Geld an die Himmelblaue Traumfabrik, die das Geld der offenen Kinder- und Jugendeinrichtung zugutekommen lässt. Datev stellt Steuerberater\*innen Software-Lösungen zur Verfügung. Die Steuerberaterin Schillings ist Schatzmeisterin in der himmelblauen Traumfabrik, die unbürokratisch und auf ganz unterschiedliche Art und Weise finanziell benachteiligte Kinder unterstützt.

Mit dieser finanziellen Unterstützung können mehrere Projekte der Einrichtung realisiert werden. Ein Schwerpunkt liegt auf Naturerfahrungen für Kinder und Jugendliche: Ein Gartenprojekt, Ferienlager und Ausflüge sollen ihnen Erlebnisse in der Natur bieten und Themen wie Nachhaltigkeit, Umweltbewusstsein, Gemeinschaft und gesunde Ernährung näherbringen.

Darüber hinaus wird ein Rap-Projekt gefördert, das Jugendlichen hilft, ihre Gedanken und Gefühle kreativ und friedlich auszudrücken. Ein weiteres zentrales Vorhaben ist das "Jedem-Kind-eine-Mahlzeit-Projekt", das sicherstellt, dass bedürftige Kinder eine gesunde und warme Mahlzeit pro Tag erhalten.

Auch Familien erhalten gezielte Unterstützung, vor allem in der Weihnachtszeit und an besonderen Feiertagen wie Sankt Martin oder Nikolaus. Hierzu werden Feste, eine Adventsfeier und ein Wunschbaum organisiert.

Wir sind sehr froh und dankbar, dass engagierte Menschen unsere Arbeit unterstützen! Den die Spende stellt eine essenzielle Hilfe für die Fortführung dieser vielfältigen Projekte dar und trägt dazu bei, dass wir Kinder und Jugendliche in ihrer Entwicklung fördern können.

OT Barbaraviertel (<https://www.kja-duesseldorf.de/fachbereiche/offene-kinder-und-jugendarbeit/offene-tuer-barbaraviertel/>)